

岡田小学区対象タウンミーティング議事録

開催日：平成30年1月24日 10:00～

場 所：保健センター2階研修室

1. 市長挨拶
2. 市側及び区側出席者紹介（上太田行政区欠席）
3. 事業報告及び話し合い
 - ・牛久運動公園武道施設の建設進捗状況と国体開催後の活用について（教育部長）
 - ・牛久市の子育て支援（保険福祉部長）
 - ・U字溝の整備について（建設部長）

4.行政区の意見等話し合い

【上池台行政区】

区長：上池台区民会館は、上池親水公園の上に市からお借りした土地の上に建てられており、第1避難所となっております。会館からは、急斜面になって階段で上池親水公園に降りていけるのですが、親水公園との境には鉄柵が設けられており、この鉄柵がよじれて曲がっています。土台を確認するとコンクリートで崩れ落ちないようにしてありますが、そのコンクリートも押されてひびが入っている状況です。もしも区民が避難している時、地滑りでも起きると危険であることから一度土地の点検をして頂けたらと思います。

親水公園に通ずる用水路があるのですが、親水公園内には、落ちないように用水路に金網が設けられております。道路を挟み反対側は、空き地で約5mの金網がしてあり、その上流はしてありません。空き地にはロープ一本で区切られているのみで誰でも入れる状態です。せめて金網を少しでも伸ばして頂くか、空き地所有者の方に立ち入り禁止の看板を立てて頂けたらと思います。

上記内容につきまして市の迅速なご対応ありがとうございました。

※意見に対しての内容を事前に担当課で区長に説明済

【第8岡見行政区】

区長：①岡見町2788-59付近

当行政区内の主要道路の西端部分の側溝は直角になっている部分から大雨の際には道路が冠水し、通行する児童等が転倒する恐れがあり、改良工事（直角部分から放水路まで道路下に管を通す等）を早急をお願いしたい。

②岡見町2788-33

以前の道路工事により排水管が塞がれ下流に配水管により流れる雨水が道路に流れ出し道路を冠水させている。現地調査の上、改善修復を願いたい。

建設部長：①大雨時に現地を確認し、対応策を検討したうえで実施して参ります。

なお、当該箇所には県南水道の排泥管もあることから少しお時間をいただきたく存じます。

②大雨時に現地でU字溝等を確認し、溢水等がある際は、横断側溝などで排水ルートを確保します。

区長：岡見町 2 7 8 8 - 6 0

当該箇所は団地内主要道路であり、小学生の通学路となっているが、歩道側に電（岡田 1 8）が立っており児童が電柱を避けて通る際、通行中の車両と接触しそうになることも散見され危険であるので対応を願いたい。

建設部長：区長さんと相談しながら、こういった対策が可能か検討してまいります。

【岡見行政区】

区長：今回要望はありませんでしたが、第一幼稚園を取り壊した際の跡地利用についての今後をお教えください。

市長：建て壊し費用は 2,000 万円程し、予算がない場合等を考えております。また、目的のためにどうしたらいいのか、牛久行政のためにどうしたらいいのか、などを踏まえて進めております。

区長：学校の近くのため地区社協などで使用できたらと思いますのでご検討お願いします。

市長：建物自体が傷んだりしておりますので、需要がないのかと思います。

【松ヶ丘行政区】

区長：申請済みの空家に関しましては、すでに新しく住んでいる方や解体して新築が建てられたりと非常に良い環境で進んでおります。その中で住所：上柏田 4-33-18 すでに申請済みの件です。それとなく話をして頂いてはいるが、難しいようです。台風・地震などで危険な状態です。早い対応を希望します。

建設部長：対象物件は、市の条例・空家等対策の推進に関する特別措置法に基づく助言等を行ってまいりました。昨年の 10 月には、所有者の関係者による除草が行われ、その際、行政区の方々も一緒に除草作業を行ったと伺いました。今後も建物等について助言を行い、改善・解決を図ってまいります。

【中柏田行政区】

区長：国道 408 号線タイヤ館の付近で、夏になると立木から大量の毛虫が発生するので、今年市の方から早く県の土木事務所へご連絡して頂き、毛虫の小さいうちに消毒などをお願いし

たいと思います。

建設部長：例年毛虫が多く発生する街路樹であることから、所管する竜ヶ崎工事事務所に早期の消毒実施を働きかけてまいります。

区長：ニューたからから旧牛久葬儀社前にかけて、風の吹き溜まりのためか、大量の枯葉がたまるので何とかしていただきたい。

建設部長：定期的に落ち葉清掃を実施してまいります。しかし、冬場になりますと落ち葉の量がすごいので行政区などのご協力をお願いいたします。

区長：昨年までは市で定期的に作業をやっていただいていたが、ここ最近は全くやっていただいている。

建設部長：以前は地域の方でお時間がある時にゴミを集めていたと思いますが、我々も現状を見ながら行動していきたいと思います。

【上柏田行政区】

区長：上柏田区長：商工会館前の信号機に矢印信号機を増設お願いします。過去に依頼させていただいて、警察署の回答も理解していますが、提案していた頃の交通量と比べ、今は格段に増えておりとても危険な状態です。団地内でも交通量が多いです。

市民部長：当要望につきましては、以前より引き続き警察署へ要望しており、今年度につきましても（8月10日）に警察署へ要望書を提出しております。

また、警察署へ地域の皆様からの意見として、ご要望いただくことも効果が期待できますので、今後も行政区との協力のもと要望して参りたいと考えます。

【東岡見行政区】

区長：東岡見行政区のU字溝は一部が改修されていますが、残りの大部分は第10トーホーランド造成時のままの状態（小さいU字溝は幅10cm）で、痛みも甚だしい状態です。また、古いU字溝には蓋が無いので、足を踏み外したり、車両が車輪を落とすなど、安全上の問題もあります。早急に、正規のU字溝に取替をお願いします。

建設部長：これまで一部U字溝の改修を進めてまいりましたが、数多くの行政区からの要望があり、全てに対応することは困難であるため、今後は、団地内のメインとなる道路など交通量が比較的多く、通学路となっている路線のみの整備とさせていただきます。その他の箇所については、破損等については部分的な補修にて対応し、幅員確保等については、蓋のみを設置して対応してまいりますので、ご理解をお願いいたします。

区長：道幅が2メートル程しかなく、大変狭い。大型トラックなどがとても出入りをする際にとても困難な状況。道路拡幅をお願いします。

建設部長：道路の拡幅整備につきましては、歩道のない通学路への歩道整備等を優先的に実施しているため、現在、当該箇所の整備予定はありませんので、ご理解を頂きますようお願いいたします。

区長：なんとか来年、再来年にでも拡幅することはできないのでしょうか？

建設部長：ご要望として把握させていただきたいと思います。

【東下根行政区】

区長：市道 575 号線（石渡光明氏宅裏）の側溝が深く、落ちたら危険なため、蓋の設置をお願いしたい。

建設部長：車両や歩行者の落下を防止するため、土留めの補修と併せ、転落防止柵の設置を発注いたしました。年度内に完了いたします

【下根ヶ丘行政区】

区長：上池親水公園内にある鯉の池及び真ん中の池はだいぶ土砂が溜まっており、早めに除去してほしい。また、過去に除去した経過を教えてください。

建設部長：鯉池については泥の吸い出しに障害となる枝葉等ゴミの除去を昨年秋に実施したところであり、また、泥の吸い出しについては、今後、一部で実施する予定ですが、中池については今のところ土砂除去の予定はしておりません。尚、過去には平成 20 年 2 月に中池の土砂除去をしております。

【栄町行政区】

区長：現在栄町第 1 児童公園のトイレに設置されているトイレは、建築現場等にある仮設トイレと同様のものであり、余りにもお粗末であり使用勝手が悪すぎる。立派なトイレとは言わないが、せめて他の公園にあるような、しっかりした作りの安定感と明るく清潔なトイレを設置していただきたい。

建設部長：公園へのトイレ設置要望も多く頂いておりますが、現時点では対応の予定は申し訳ありませんがございません。しかしながら、月曜と金曜の週 2 回の清掃により明るく清潔なトイレとして利用いただけるよう努めてまいりますので、区民の皆様におかれましても管理面や

ご利用にあたりましてのご協力をお願いします。

区長：近い将来のためにご検討よろしくをお願いします。

11：55閉会